

Escuela de Salud Pública celebra su 47 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Martes 22 de Octubre de 2013 10:58 - Última actualización Miércoles 23 de Octubre de 2013 11:55

En un concurrido acto al que asistieron autoridades universitarias e invitados especiales, la Escuela de Salud Pública celebró su 47 aniversario, actividad que fue aprovechada para reconocer a pasados directores y a docentes, por su contribución en la formación de profesionales en Ciencias de la Salud y sus valiosos aportes a la salud pública.

Los pasados directores reconocidos fueron los doctores Félix Guerra Camarena, Diomedes Robles Cid, Zacarías Garib Arbaje, y de manera póstuma, José Oviedo Javier; mientras que el homenaje a los docentes activos correspondió a las maestras Elizabeth Gómez y Flérida Santos Mena.



Pasados directores y docentes de la Escuela con sus respectivos representantes de la Facultad de Ciencias de la Salud, junto a las autoridades con sus respectivos representantes.

La mesa de honor del acto fue presidida por Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Rosa Pichardo, directora de la Escuela de Salud Pública, y Fernando Sánchez Martínez, pasado rector de la Primada de América.

Las palabras de bienvenida al acto estuvieron a cargo de la directora de esta unidad docente, quien destacó el hecho de que una gran cantidad de egresados de la Escuela ocupan importantes posiciones en el sector salud, lo cual es una muestra de la calidad de su enseñanza. Resaltó y agradeció los aportes de los profesores homenajeados, y dijo que éstos

Escuela de Salud Pública celebra su 47 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Martes 22 de Octubre de 2013 10:58 - Última actualización Miércoles 23 de Octubre de 2013 11:55

se convierten en motivación para seguir realizando un arduo trabajo al frente de dicha unidad académica.



De izquierda a derecha, **Adalgisa Linares**, **Fernando Sánchez Martínez**, **Mauro Canario** y **Rosa**

De su lado, el doctor Canario dijo que en estos tiempos de crisis social, con el reconocimiento hecho a los docentes se envía un mensaje positivo a la juventud dominicana, y se le insta a actuar de manera ética. “Educar no es sólo dar una carrera para vivir, sino temprar el alma para la vida”, fueron las palabras con las que concluyó su intervención.

Las palabras de agradecimiento por parte de los docentes distinguidos estuvieron a cargo del doctor Robles Cid, quien dijo que la Universidad Autónoma de Santo Domingo siempre defiende y reconoce el mérito de su gente, al tiempo que agradeció a las autoridades por organizar y apoyar el evento.

La celebración de este nuevo aniversario de la Escuela, que fue fundada el 18 de octubre de 1966, tuvo lugar en el Auditorio Doctor Agustín Heredia de la Escuela de Odontología.



Vista panorámica de los **Asistentes** a la actividad, que tuvo lugar en el auditorio de la Escuela de